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ロータリーは希望をもたらす
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第244回例会昭和62年6月30日（火） 晴一

お集まり卜さい。

◇バナー紹介

締脇西l{C 米林外四雄君

◇加藤(敏)会長挨拶

般後の御挨拶をI:|1し上げます。雌初は、 7

月1日でしたし、本日は、 6j』30日で丸々一

年努めさせて頂きました。

300枚を超える手作りの「スライド」でお

話を致しましたが、大変御迷惑だったでしょ

う。たかが、 「ロータリークラブ」ぐらいで

云々とは、私の騨敬する「ロータリアン』の

受け売りですが、所詮、歯車のI噛み合わない

ような論議をしても、､己自身はもとより、 ,N1

手をも傷つけることになりますので、総ての

雑音は、一笑に伏し酒の希になっている甑も
承知で、 1年|則過ごして参りましたが、吸後

の例会にこれから申し上げる4jf態を招いたの

は、私自身は勿論、会貝各位にとっても、陸

だ不本意なことと思います。

過日、篭し出し人不明の角封筒に入れたi~テ

ープ」が、各会員のお手元に届いていると存

じます。これは、他クラブにもi鮒こえていま

すが、少なくとも善意で行われたこととは思

えません。私自身は何も恥ずるような内容の

「スピーチ」をしたとは思っておりませんの

で、一向にかまいません。

しかしながら、この「テープ」を、私自身

がご送付申し上げたと誤解され、 「よく|鮒き

ましたので私に返却する。』と言われた会員

もありますし、又、大部分の方は、御聞きに

なる胡は非臘に薄気味懇い。と思われた醜で

しょう。更に脛に傷をもつ方は、家庭争繊の

源になりかねないと、奥様に内絲で|1Mかれた

方もみえるようです。いくら私が蛎腿でも、

自らの署名もせず、なんの｜,コメン|､』もな

く物をお送りI;|1し上げるような!』｣はいたしま

せん。脚三申し上げていますが、 もし私にIIM

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 54名 出席“名

出席率 81.48％

前回 6月23日 （修正出席率）9821妬

◇ビジター紹介 5名

◇ニコボックス

安藤鐙之助君1年間有難う御座居ました。

水野賀続君1年間ありがとうございまし
た。夫人誕生日祝い。

野村義雄君加藤会長、 1年間誠にご苦労
様でした。

西村禎二君 1年間会員の皆様にはニコボ
ックスにご協力を得まして有難うございまし

た。

武内清君木全昭二君 1年間ご協力有
難うございました。

尾関武弘君 1年間親睦委員会に対して、
皆様の御協力誠にありがとうございました。

又、委員の皆様本当にご苦労様でした。

加藤敏昌君 1年間大変御世話になりまし
た。

寺沢竹三郎君、青山敏郎君 1年間ご友
情、ご協力有難うございました。おかげで無

事すぎました。

黒野貞夫君 1年脳Iいろいろお世話になり

ありがとうございました。

三輪康君誕生日祝い。

◇武内国際奉仕委員長報告

1． ボンベイRCへ、人形をご寄附いただけ

る方は、日本人形をお持ち下さい。
2． ヘザーさんがあすカナダに帰られます。

会長から名東高校の卒業証書とバナーとク

ラブからのおみやげをお渡しいただきます。

◇青山幹事報告

1． 本日例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方は2F橘の間に
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違いがあるのなら男らしく堂々と直接例会終

了後申し出て下さい。これが出来てこそ「ロ

ータリーJの原点である友情でしょう。 「ア

ングラ」テープを送付された方の才を惜しみ

一言申し上げました。このような次元の低い

領をお話ししていると、 「ケーテ』に『俗物、
俗人｣と笑われそうなのでここにとどめます。

さて、 ・一年間、理事、役風はもとより、会

員の皆様方には、格別のご協力をいただきま

したことを、厚く御礼申し_'二げます。その御

礼の’意味もこめ、尾関親I嘘委員長、及び堀71

港の御苦労と北野君の御好意に加え助ilil四郎

さん、並びに愛知譲造の皆様に、非常な御援

助を頂き、木I:1の股終例会を、 「ワイン・パ

ーティー」で閉じることができますことも、

あわせ御礼申し上げます。

ノ心来私は、 「シンフ;ヤニー」より、ｰソロ」

が好きですので、最終例会にふさわしいと思

われるショパンのllllを流させて頂きます。

…罫執雰･雰蓉立食パーティ､合一陰』アマ･哩要寺｡シ…犀言、一言

◇乾杯寺沢副会長

当クラブからのおみやげである1 1本の淋傘

を、珍しがI)ながらも人泌ぴのヘザーさん。

ちゃっかり相合傘におさまっていゐのは、 1

年|Alの大役を果たし、ホッとしている(?)公瞳。
へ

ほろ酔い気味の顔も兇受けられる頃、 '!T

に手つないで”の合'1日でフィナーレ。皆さん

1年間、本当にご苦労様でした。
ワイン・ リスト

’
シャサーニニ“ ・モンラッシェ(日)､(亦）

ジブレィ・シャンベルタン、シャブリ
フランス

今年度妓後の例会は、平常と趣きを変え、

ワイン試飲会を兼ねた立食パーティとなりま

した。

薔段は、 もっぱら日本酒やビール党の人も

この日ばかりは、気分は紳士1フランスワイ

ンやドイッワイン、白、赤等々、神妙にグラ

スを傾けます。

ヴィンガーシネ･ラッハベルク

リースリンクミアウスレーゼ

スペートレーゼ

シユタィンベルガ．－

リースリング・カビネット

カルタ、ゼクト
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◇6月度理事役員会議題

1． 斉藤螺二君、寺沢竹二郎君退会の件

退会届の提出を承認。

2． その他

新入会j』候補省の件

◇例会変更のお知らせ

名古墜西RC 7/16㈱夜間例会及びフフ．

ｲｱｻｲﾄﾐｰﾃｨﾝｸの

為、河文にてPM5:30より

◇次回例会（7月714）

新・旧会艮挨拶、出席表彰の為、 ‘荊淡はござ

いません。

◇次々回例会（7j1141｣)

講演 ‘､料理の心”

日本料理「加#妬

加瀬英比古氏 （紹介菅原君）

ワインの後は、立食パーティ。長いようで

短かかった、この1年間をふりかえりながら

思い出話に花が咲きます。
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